
 

 

 

 

Sehr geehrtes Präsidium, 
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, 
sehr geehrte Gäste, 
 

Seit diesem Jahr gibt es nach dem Hessischen Kinder- und Jugendhilfegesetzbuches, die Möglichkeit eine 
Stadtelternvertretung zu wählen. Dieser sogenannte Stadtelternbeirat der städtischen Betreuungseinrichtungen 
ist ständiger Ansprechpartner für Verwaltung und Politik. Somit wird den Bedürfnissen und Interessen der Eltern 
ein kontinuierliches Gehör verschafft und den Kleinsten unserer Gesellschaft eine Stimme. Er unterstützt die 
Verwaltung und die städtischen Gremien bei Entscheidungsfindungen und trägt dazu bei, die Zukunft im 
Interesse der Kinder zu gestalten. Gerade die Nachbetrachtung der Corona Pandemie unterstreicht die dringende 
Notwendigkeit. 

Wir sind froh, dass wohl mehrheitlich Einigkeit darüber besteht, dass in Seligenstadt die Grundlage und die 
Möglichkeit für die Implementierung eines Stadtelternbeirats geschaffen werden soll und unser Antrag somit 
aufgegriffen wurde. Dass der ursprünglich von uns und den Kolleg*innen der SPD eingebrachte Antrag offiziell 
nicht mit uns heimgeht – diese Tatsache nehmen wir sportlich. Es war im Vorfeld schon absehbar. Es ist 
anscheinend das politische Spiel, Anträge des politischen Mitbewerbers, wenn eigene Ideen fehlen, durch 
Änderungsanträge – und wenn die Argumente auch noch so dünn sind – auf die eigene Seite zu ziehen. Dieses 
Spiel wurde auch schon in der letzten StaVo gespielt, als es um die Fortschreibung des Radverkehrskonzepts 
ging. Obwohl jeder weiß, dass es in diesem Plenum nur eine Partei gibt, die die Verkehrswende wirklich will. 

Anerkennen möchte ich aber schon, dass es auch anders gehen kann. Das hat die KOA diese Runde auch bewiesen 
- wie man beim Antrag der Baumpflanzungen oder aber auch beim Antrag der UN-Resolution, bei dem ja auch 
eine Einigkeit erzielt werden konnte, gesehen hat. Ich möchte die Gelegenheit heute deshalb auch nutzen, um 
mich für die konstruktive Zusammenarbeit bedanken. 

Genau dieses faire Miteinander ist ein wichtiger Beitrag zum Erhalt unserer Demokratie und ist in Zeiten wie 
Diesen wichtiger denn je. 

Ich danke für die Aufmerksamkeit und wünschen Ihnen allen eine schöne Sommer- und Urlaubszeit. 

 

 

Silke Rückert, 10.07.2023 

 

 

 

 

 

 



 

 

 


